

**Remitido****EL FORO POLITÉCNICO AL PAÍS**

Los miembros del Foro Politécnico, profesionales universitarios ecuatorianos, ante la campaña desatada contra el **Ing. Jorge Glas Espinel**, intentando cuestionar su calidad profesional por un supuesto plagio en la elaboración de su tesis de grado universitario, exponemos a la ciudadanía nuestra posición:

1. El Ing. JORGE GLAS ESPINEL, destacado profesional graduado en la Escuela Superior Politécnica del Litoral, obtuvo su título luego de varios años de haber egresado, presentando su tesis de grado bajo la modalidad de informe técnico, modalidad ampliamente escogida por egresados con muchos años de experiencia profesional, y promovida por la ESPOL a fin de obtener soluciones prácticas a requerimientos tecnológicos de nuestra sociedad.
2. La tesis del Ing. Jorge Glas, sobre una red de comunicaciones para un sector del país fue calificada como excelente y se ejecutó con magníficos resultados, demostrando en la práctica su valía. La tesis fue dirigida por un antiguo y prestigioso docente de la ESPOL, y contó en el tribunal correspondiente con la presencia del actual Rector de la ESPOL, catedrático de vasta experiencia y gran prestigio.
3. Por lo indicado previamente, nos vemos en la obligación moral de rechazar una campaña política, que para empañar el buen nombre del Ing. Jorge Glas, pretende poner dudas sobre la calidad técnica y la ética profesional de una institución tan prestigiosa a nivel nacional e internacional como la Escuela Superior Politécnica del Litoral. Es inadmisibles que se denigre de instituciones académicas de tanto prestigio para fines politiqueros en una campaña electoral.
4. El Ing. JORGE GLAS ESPINEL, además de su bien ganado prestigio profesional como Ingeniero Electrónico con especialidad en telecomunicaciones, ha desarrollado una actividad extraordinaria para la ejecución de múltiples obras de infraestructura en los sectores de telecomunicaciones, electricidad, hidrocarburos, minería y agua, al frente de la cartera de coordinación de Sectores Estratégicos, con enormes beneficios para el país. En definitiva, es uno de los ingenieros que más ha contribuido con el Ecuador.
5. Esperamos que, así como nosotros lo hacemos, el pueblo ecuatoriano rechace esta clase de burdos ataques, y exija a los actores políticos en esta campaña electoral una verdadera confrontación de tesis sobre las mejores soluciones a los problemas de nuestro País.
6. El Foro Politécnico en sesión de Directorio Ampliado del día 5 de enero del 2013, resolvió publicar este acto de adhesión en los principales diarios del país.

**LA COMISIÓN ORGANIZADORA****Ing. Alejandro Gallardo C.****Ing. Robert Bravo Ludeña****Ing. Armando Eras T.**